
2024年度第 1回教育研究評議会議事概要 

 

１ 日 時  2024年４月 24日（水） 13時 30分 ～ 14時 52分 

２ 場 所  豊橋技術科学大学理事室 

３ 開催方法 オンライン会議（Google Meet使用） 

４ 出席者  若原理事・副学長，角田理事・副学長，中西理事・事務局長，中内特命理

事・副学長，足立副学長，栗山副学長，滝川副学長，中村機械工学系長，

佐藤機械工学系副系長，松田電気・電子情報工学系長，市川電気・電子情

報工学系副系長，南情報・知能工学系長，土屋情報・知能工学系副系長，

齊戸応用化学・生命工学系長，手老応用化学・生命工学系副系長，井上建

築・都市システム学系長，加藤建築・都市システム学系副系長，中森総合

教育院長，武藤総合教育院副院長，垣内次世代半導体・センサ科学研究所

副所長（代理出席），吉田ダイバーシティ推進センター教授 

５ 欠席者  寺嶋学長，柴田副学長，澤田次世代半導体・センサ科学研究所長 

６ 陪席者  德成事務局次長，柴田事務局次長，監査室長，経営企画課長，総務課長 

他 

７ 議 題 

〔審議事項〕 

（１）教育研究評議会において選出する学長選考・監察会議学内委員の選出方法について 

（２）経営協議会委員の選出について 

（３）国立大学法人豊橋技術科学大学組織通則の一部改正について 

（４）令和７年度（令和６年度実施）第３年次入学者選抜における入学定員超過分の対応

について 

（５）オープンアクセス加速化事業への申請について 

〔報告事項〕 

（１）2023年度 JABEE実地検査の受審結果について 

（２）2024年度寄附金管理運営経費使用方針について 

（３）2024年度一般会計予算配分について 

（４）2024年度若手 PI育成プログラム予算配分について 

（５）2024年度学内競争的経費について 

（６）2024年度豊橋技術科学大学における公的研究費の不正防止計画について 

（７）令和５年度外部資金の受入状況について 

（８）令和５年度及び令和６年度科研費事業に係る交付内定状況について 

（９）「研究倫理教育」及び「コンプライアンス教育」の受講状況について 

（10）大学間交流協定及び学生交流実施細則の更新について 

（11）大学間交流協定及び学生交流実施細則の終結について 

（12）その他 

ア 教育研究評議会規則第８条の代理出席について 

イ ５３０（ごみゼロ）運動について 



８ 議 事 

議事に先立ち，寺嶋学長が欠席のため，国立大学法人豊橋技術科学大学教育研究評

議会規則第５条第２項の規定に基づき，若原理事が議長を代行することが確認され

た。その後，若原理事から本会議の構成員等について，説明があった。 

また，2023年度第 19回議事要録（案）について，原案のとおり確認された。 

 

〔審議事項〕 

（１）教育研究評議会において選出する学長選考・監察会議学内委員の選出方法について 

総務課長から，資料「審議１」に基づき，教育研究評議会において選出する学長選

考・監察会議学内委員の選出方法について説明があり，審議の結果，原案のとおり承

認された。 

 併せて，学長選考・監察会議学内委員の選出に係る投票について，５月８日開催の

教育研究評議会にて行うことが確認された。 

 

（２）経営協議会委員の選出について 

若原理事から，資料「審議２」に基づき，2024年度経営協議会の学外委員について

説明があり，意見聴取の結果，特段の意見はなかった。 

 

（３）国立大学法人豊橋技術科学大学組織通則の一部改正について 

若原理事及び德成事務局次長から，資料「審議３」に基づき，多角的な視点による

経営力・教育研究支援の強化を図るために特別または臨時の職を設置することに伴う

国立大学法人豊橋技術科学大学組織通則の一部改正について説明があり，審議の結

果，原案のとおり承認された。 

なお，文言等の軽微な修正に係る取扱いについては，学長に一任とすることが確認

された。 

また，本件は，本日開催の代議員会並びに５月 30日開催の経営協議会に附議するこ

とが確認された。 

 

 

 

（４）令和７年度（令和６年度実施）第３年次入学者選抜における入学定員超過分の対応

について 

栗山副学長から，資料「審議４」に基づき，令和７年度（令和６年度実施）第３年

次入学者選抜における入学定員超過分の対応について説明があり，審議の結果，原案

のとおり承認された。 

 

（５）オープンアクセス加速化事業への申請について 

中内副学長から，資料「審議５」に基づき，オープンアクセス加速化事業への申請

について説明があり，審議の結果，原案のとおり申請することが承認された。 



なお，文言等の軽微な修正に係る取扱いについては，学長に一任とすることが確認

された。 

 

〔報告事項〕 

（１）2023年度 JABEE実地検査の受審結果について 

足立副学長から，2023年度に受審した JABEE実地検査の審査結果について，報告が

あった。 

 

（２）2024年度寄附金管理運営経費使用方針について 

中西理事・事務局長から，資料「報告２」に基づき，2024年度寄附金管理運営経費

の使用方針及び 2023年度の執行状況について，報告があった。 

 

（３）2024年度一般会計予算配分について 

中西理事・事務局長から，資料「報告３」に基づき，2024年度一般会計予算に係る

教員数積算経費，学生数積算経費及び系長裁量経費の配分について，報告があった。 

 

（４）2024年度若手 PI育成プログラム予算配分について 

若原理事から，資料「報告４」に基づき，2024年度若手 PI育成プログラム予算配分

について，報告があった。 

 

 

（５）2024年度学内競争的経費について 

若原理事から，資料「報告５」に基づき，2024年度学内競争的経費の公募について

報告があり，構成員に対し，各部局に周知いただくよう依頼があった。 

 

（６）2024年度豊橋技術科学大学における公的研究費の不正防止計画について 

若原理事から，資料「報告６」に基づき，2024年度豊橋技術科学大学における公的

研究費の不正防止計画について，報告があった。 

 

（７）令和５年度年度外部資金の受入状況について 

滝川副学長から，資料「報告７」に基づき，令和５年度１月～３月分の外部資金の

受入状況について，報告があった。 

 

（８）令和５年度及び令和６年度科研費事業に係る交付内定状況について 

滝川副学長から，資料「報告８」に基づき，令和５年度及び令和６年度科研費事業

に係る交付内定状況について，報告があった。 

 

（９）「研究倫理教育」及び「コンプライアンス教育」の受講状況について 

若原理事から，「研究倫理教育」及び「コンプライアンス教育」の受講状況につい



て，資料の確認をもって報告とする旨説明があり，確認された。 

 

（10）大学間交流協定及び学生交流実施細則の更新について 

若原理事から，大学間交流協定及び学生交流実施細則の更新について，資料の確認

をもって報告とする旨説明があり，確認された。 

 

（11）大学間交流協定及び学生交流実施細則の終結について 

若原理事から，大学間交流協定及び学生交流実施細則の終結について，資料の確認

をもって報告とする旨説明があり，確認された。 

 

（12）その他 

ア 教育研究評議会規則第８条の代理出席について 

若原理事から，教育研究評議会規則第８条第２項に規定する代理出席について，資

料の確認をもって報告とする旨説明があり，確認された。 

 

イ ５３０（ごみゼロ）運動について 

総務課長から，資料「報告 12－イ」に基づき，2024年度５３０（ごみゼロ）運動の

実施について説明があり，構成員に対し，各部局に周知いただくよう依頼があった。 

 

以 上 


